

Beschluss:

Ratsherr Hering bringt den Antrag ein und begründet ihn. Er stellt fest, auch in Neumünster könnten wichtige gesellschaftliche Bereiche nur durch das ehrenamtliche Engagement aufrechterhalten werden. Dieses Engagement müsse gewürdigt und gestärkt werden.

Ratsfrau Krebs bringt einen Änderungsantrag ein und begründet ihn. Der Änderungsantrag ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 10.4 beigelegt. Sie ergänzt, die Vermarktung der Ehrenamtskarte sei ins Stocken geraten, es gäbe zurzeit nur noch wenige (11) Bonuspartner. Zur Optimierung einer Strategie zur Vermarktung der Ehrenamtskarte, sei eine Beteiligung der ehrenamtlich Tätigen gewünscht und sinnvoll.

Ratsherr Hering erklärt, die Änderung zu übernehmen.

Dem Antrag in der somit geänderten Fassung wird einstimmig zugestimmt.